

Ouvrez  
 la rue Shuhada !  
 Hébron - PALESTINE

## Mardi 27 février 2018 à 19h à Lille

Espaces Marx – 6bis rue Roger Salengro (métro Marbrerie)

L'année 2018 marque les 70 ans de la création de l'Etat d'Israël et de l'expulsion de 80% de la population arabe palestinienne. Plus de 500 villages palestiniens et 11 quartiers de villes ont été détruits ou rasés ; c'est la Nakba, la « catastrophe ». Ce processus de nettoyage ethnique est toujours à l'œuvre aujourd'hui, en particulier à Hébron.

**Hébron** : l'une des villes les plus durement touchée par l'occupation israélienne. Afin de protéger les colons, Israël impose aux habitants palestiniens un régime d'expulsion forcée, de couvre-feu, de fermeture des marchés et des rues, de postes de contrôle militaire, etc. Les Palestiniens sont confrontés à des fouilles quotidiennes, des détentions sans inculpation et à une violence quotidienne des colons. Environ 13 000 Palestiniens ont fui leurs maisons, transformant le centre-ville d'Hébron en ville fantôme.

### Youth against settlements

« La jeunesse contre les colonies » est une organisation qui cherche à mettre fin à la construction et à l'expansion des colonies israéliennes par le biais de la lutte populaire et non violente et de la résistance civile. Elle rédige des témoignages concernant la violation des droits humains. Actuellement, elle mène une campagne pour la réouverture de la rue Shuhada, autrefois rue principale d'Hébron, aujourd'hui presque entièrement fermée aux Palestiniens.

**L'Association France Palestine Solidarité** a pour vocation le soutien au peuple palestinien notamment dans sa lutte pour la réalisation de ses droits nationaux. L'AFPS agit pour une paix juste fondée sur l'application du droit international.